

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen in der Bezirksvertretung 1 Innenstadt/Deutz

Betrifft:

Oberflächengestaltung der Ehrenstraße nach Beendigung der Reparaturarbeiten durch die Rheinenergie

Als ein Ergebnis des „Runden Tisches Ehrenstraße“ vom 24.6.09, der als Veranstaltung der BV1 stattfand, beantragen und bitten die Fraktionen zum nächstmöglichen Termin:

Die Fachverwaltung im Amt für Straßen und Verkehrstechnik erstellt die Möglichkeiten für die Gestaltung des Straßenprofils nach Fertigstellung der Reparaturarbeiten durch die Rheinenergie.

1. Es soll eine Variante vorgestellt werden, die lediglich eine Optimierung des Ist-Zustandes darstellt,
2. wird eine Variante vorgestellt, die eine Neugestaltung vorsieht.
Bei beiden Varianten sollen die Kosten ermittelt werden

Es sollen überschlüssig die Varianten der Gestaltung mit den Kosten und Belastungen für die Anlieger aufgezeigt werden.

Eine genaue Planung ist zu diesem Zeitpunkt noch nicht erforderlich.

Diese Vorschläge sind dann, wie in oben genannter Runde zugesagt, nochmals den Vertretern der IG Ehrenstraße und den Einzelhändlern, sowie den Fraktionen in der BV1 vorzustellen und zu diskutieren.

Es wird um einen Termin vor der nächsten BV1-Sitzung am 3.9.09 bzw. vor dem Beginn der Reparaturarbeiten der Rheinenergie gebeten.

Köln. 4.7.09

Mit freundlichen Grüßen

gez:

R. Berscheid
Fraktionsvors.
Bündnis90/Grüne

R. Reiferscheid
Fraktionsvors.,
SPD

B.Mevenkamp
Fraktionsvors.
CDU

V.Görzel
Fraktionsv.
FDP/KBB